
Pubblicato il  bando per l’assegnazione di  18 alloggi di  edilizia
sociale a canone sostenibile, ubicati in edificio residenziale in via
Bellini, di proprietà della Giulianova Patrimonio
 

palazzine via Bellini

Pubblicato sul sito web istituzionale del Comune di Giulianova il bando con
il quale si procederà all’assegnazione degli alloggi della palazzina di
edilizia sociale realizzata in via Bellini, con affitti a canone
sostenibile e rivolto soprattutto alle giovani coppie, agli anziani, alle
persone diversamente abili e alle famiglie a basso reddito.

L’importante iniziativa a carattere sociale rientra nell’attuazione del
programma urbano 2 complesso, denominato “Giulianova Urban Regeneration”
che, in una prima fase, ha visto la realizzazione della palazzina con 18
appartamenti a canone sostenibile, di proprietà della Giulianova
Patrimonio, la società in house del Comune.

“Dopo anni di attese finalmente questi alloggi potranno essere assegnati,
dando la precedenza alle giovani coppie, agli anziani, ai diversamente
abili e alle famiglie a basso reddito – dichiara la Vice Sindaco ed
Assessore alle Politiche per la Casa Lidia Albani – cercando di dare una
prima risposta alle tantissime richieste che ogni mese riceviamo dai
cittadini giuliesi in difficoltà a reperire degli alloggi in affitto per
tutto l’anno a Giulianova”.

Il bando, pubblicato sul portale del Comune www.comune.giulianova.te.it e
sul sito della società Giulianova Patrimonio www.giulianovapatrimonio.it,
insieme al modello di domanda, elenca tutti i requisiti necessari per
l’accesso all’edilizia residenziale pubblica e l’assegnazione degli
alloggi di via Bellini.

Le domande dovranno essere presentate entro il 01 ottobre 2020 e recapitate
“a mano” all’ufficio protocollo del Comune o tramite l’invio per
raccomandata A/R a mezzo del servizio postale di Stato, o di agenzia di
recapito autorizzata, al seguente indirizzo: COMUNE DI GIULIANOVA, UFFICIO
POLITICA DELLA CASA – CORSO GARIBALDI N. 109 64021 GIULIANOVA (TE).
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Potranno essere inoltrare anche tramite Pec al seguente indirizzo:
protocollogenerale@comunedigiulianova.it.

Giulianova. L’Amministrazione giuliese avvia il Pedibus, progetto
sperimentale per ovviare alla capienza limitata degli  scuolabus
causa regole anti Covid

BUS

L’assessore alla Pubblica Istruzione, Katia Verdecchia illustra le principali novità del servizio di trasporto scolastico

L’Amministrazione giuliese ha approvato la nuova Carta dei servizi per il trasporto scolastico, recependo le prescrizioni in
termini di sicurezza e distanziamento sociale per fronteggiare l’emergenza sanitaria da Covid-19. L’applicazione delle linee
guida contenute nel Dpcm del 7 agosto 2020 impone il rispetto di limiti molto stringenti per garantire gli standard di
sicurezza sugli scuolabus limitando di fatto il numero di posti disponibili, per cui quest’anno il servizio di trasporto scolastico
sarà  rivolto  a  minori  che abitano:  oltre  i  300 metri  in  linea  d’aria  dall’abitazione al  plesso  scolastico  per  la  Scuola
dell’Infanzia, oltre i 500 metri per la Scuola Primaria e oltre i 700 metri per la Scuola Secondaria di 1° grado.

«Per ovviare alle esclusioni che saranno dovute al rispetto delle regole anti Covid-19 – spiega l’assessore alla Pubblica
Istruzione, Katia Verdecchia – stiamo ripensando le modalità di fruizione del trasporto scolastico e quest’anno in via del
tutto sperimentale attiveremo un nuovo servizio: il Pedibus, ossia gruppi organizzati di alunni che saranno accompagnati a
scuola e poi nel tragitto di ritorno a casa. Il servizio di Pedibus sarà attivato con una linea dedicata presumibilmente su ogni
plesso scolastico, con un percorso appositamente studiato, con diversi punti di raccolta degli alunni residenti in prossimità
delle scuole, sotto la guida di personale dedicato. Il Pedibus è un’esperienza già realizzata con successo in altre realtà e
fortemente raccomandata dai pediatri in quanto stimola l’attività motoria e la socializzazione dei bambini, l’apprendimento
sul campo di norme di educazione civica e stradale nel percorso casa-scuola diventando così pedoni consapevoli. Sarà
l’occasione per dare risposta alle esigenze di molte famiglie e di offrire ai nostri cittadini più piccoli l’opportunità di scoprire
la bellezza di spostarsi a piedi e in sicurezza nella nostra cittadina».

Nei prossimi giorni sarà diramato l’avviso per iscriversi al servizio. Altra buona prassi che sarà riattivata alla ripresa delle
attività didattiche nelle stesse modalità dello scorso anno, grazie alla collaborazione della Fiab Onlus e alla disponibilità del
presidente Alessandro Tursi, sarà il servizio di Bicibus sui plessi dell’Istituto Comprensivo 2.

«Con queste modalità di mobilità alternativa, pedibus e bicibus  – prosegue l’assessore Verdecchia –  ci proponiamo di
realizzare un sistema di gestione integrata dei percorsi casa/scuola e, ove il  servizio sperimentale di Pedibus dovesse
riscontrare il favore degli utenti e delle famiglie, andremo ad implementarlo in via ordinaria su tutto il territorio anche
individuando ulteriori risorse da investire».
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Prosegue  a  pieno  ritmo  il  piano  di  manutenzione  stradale  e
riqualificazione  urbana  di  Giulianova:  al  via  il  rifacimento  dei
cordoli  delle  rotatorie  e  principali  incroci

strada di Giulianova

GIULIANOVA  –  Prosegue  a  pieno  ritmo  il  piano  di  manutenzione  delle  strade  e  della  riqualificazione  urbana  della  città  di
Giulianova avviato dall’Amministrazione Costantini. Grazie ad interventi in economia, è in corso un programma completo di
rifacimento dei cordoli stradali posti in prossimità delle rotatorie e dei principali incroci presenti sul territorio comunale da
nord a sud, a partire da quelli già realizzati all’incrocio per Bivio Bellocchio, zona industriale di Colleranesco, incrocio di viale
Gramsci in prossimità dell’Ospedale e tanti altri:

“Sono interventi che vanno a migliorare il decoro, la sicurezza stradale e la vivibilità complessiva della nostra città – spiega il
Sindaco di Giulianova, Jwan Costantini -. Dopo i lavori di asfaltatura delle principali arterie cittadine, stiamo dando attuazione
anche alla sistemazione e al rifacimento dei cordoli in prossimità di tutti i principali incroci posti sul territorio comunale. Il
piano di manutenzione costante di Giulianova prosegue: vogliamo che la città sia curata attraverso un piano capillare di
sistemazione stradale, reperendo i fondi necessari per far intervenire le nostre squadre di pronto intervento ovunque sia
necessario, in centro come nelle frazioni, senza trascurare quei piccoli ma ugualmente importanti e necessari interventi su
elementi quali cordoli, rotatorie, segnaletica, caditoie, pulizia dei cigli e altri, che ci restituiscono complessivamente un
territorio più vivibile, ordinato, decoroso e sicuro”.

Giulianova. Il Cittadino Governate: IL MERCATO  DEI PRODOTTI 
AGRICOLI LOCALI VA SALVAGUARDATO  E POTENZIATO IN PIAZZA
DALLA CHIESA
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Il mercato dei prodotti agricoli locali, quelli della cosiddetta agricoltura a km zero va tutelato. La domanda di alimenti freschi
e di qualità sta sempre più crescendo e ovunque le amministrazioni comunali tendono a dargli spazio, anche adoperandosi a
garantire un mercato coperto per ospitare dignitosamente i lavoratori dell’importante settore e gli acquirenti.

Giulianova ha sin dai primi anni ’80 una struttura dedicata a ciò che però, negli ultimi decenni, è stata prima trascurata e poi
abbandonata. Conseguentemente i venditori di prodotti agricoli locali – che andrebbero tutelati e rispettati – sono stati
lasciati all’aperto con tanto disagio.

Eppure questi lavoratori si sono adattati e hanno continuato ad offrire il prezioso servizio per la buona alimentazione.

Va rimarcato che piazza Dalla Chiesa, che è nata anche per ospitare il Mercato Coperto e le sue attività, avendo un ampio
parcheggio consente le operazioni di carico e scarico dei venditori e favorisce gli utenti che potendo parcheggiare nei pressi
hanno la possibilità di fare comodamente la spesa alimentare.

Ora la Giunta Costantini nello spostare il mercato del giovedì dal Lungomare a Viale Orsini e Via Nazario Sauro, ha deciso di
trasferire in Via Gorizia e Piazza Marà tutti gli ambulanti che attualmente operano in Piazza Dalla Chiesa. Sappiamo che essi
non sono d’accordo con questo spostamento perchè impoverirà questo tipico mercato. Comprendiamo perfettamente le loro
ragioni e pensiamo che sia giunto il momento di prestare la giusta attenzione a questo ambito vitale dell’economia locale.

Perciò chiediamo che:

Il mercato dei prodotti locali e degli alimentari non vengano spostati da
piazza Dalla Chiesa non venga spostato da Piazza Dalla Chiesa.
Si possa continuare a vendere anche il martedì e il sabato come avviene
attualmente.
Si provveda al recupero della struttura del Mercato Coperto da destinare
quotidianamente alla vendita dei prodotti locali, dando così un contributo
decisivo  ad  un  ramo  dell’economia  che  ha  una  sicura  prospettiva  di
sviluppo vista la crescente domanda di cibo sano e buono.

Giulianova  18 agosto 2020



IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova. I Consiglieri di Maggioranza: prendiamo le “distanze”
dalle dichiarazioni del consigliere Arboretti

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Con riferimento alla comunicazione (ieri, ndr) pubblicata dal consigliere Arboretti, in qualita’ di Presidente della Commissione
Sanita’,  i  consiglieri  di  maggioranza prendono le distanze da quanto affermato unilateralmente dal  consigliere Arboretti,  il
quale ha, senza previa convocazione della Commissione, reso nota un’informativa riservata, in merito ad un presunto
positivo. Arbitrariamente e volutamente il consigliere Arboretti non ha rispettato i ruoli istituzionali designati a fornire tali
informazioni,  non osservando le rigide prescrizioni  poste a tutela della riservatezza e della corretta informazione. Nel
ringraziare la cittadinanza per aver assunto comportamenti idonei e prudenziali, confidiamo nella perseveranza a rispettare
le prescrizioni relative al distanziamento e all’utilizzo delle mascherine al fine di scongiurare effetti pregiudizievoli connessi
al covid-19 .

I Gruppi Consiliari:
Jwan Costantini Sindaco
Giulianova Turismo
Verso Giulianova
Giulianova in Movimento
L’Altra Giulianova

Giulianova.  Franco  Arboretti  (Presidente  Commissione  Sanità
Giulianova):  primo caso di  Covid-19 in  città  dopo il  lockdown.
Pubblichiamo il post del dott. Franco Arboretti, medico giuliese e Presidente della
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Commissione Sanità della Città di Giulianova, in relazione al primo caso di Covid-19
dopo il lockdown.

Purtroppo il numero dei nuovi contagi da covid-19 sta salendo progressivamente e
il virus comincia a colpire anche i giovani. In Abruzzo ci sono numerosi nuovi casi
per alcuni dei quali è stato necessario il ricovero, per uno la terapia intensiva. A
Giulianova dopo mesi nei giorni scorsi è emerso un nuovo positivo. Sento il dovere
come presidente della commissione sanità del Comune di Giulianova, di invitare
tutti  ad  un  maggiore  senso  di  responsabilità,  in  particolare  i  giovani.  Non
compromettiamo i risultati positivi ottenuti con il lockdown. Il coronavirus circola
pericolosamente ed anche in estate è in grado di contagiare passando da una
persona all’altra. È necessario quindi rispettare le norme della prevenzione:
1) mantenere il distanziamento sociale;
2)usare le mascherine chirurgiche come stabilito nell’ultima ordinanza del ministro
della sanità;
3) curare l’igiene delle mani.
dott. Franco Arboretti 
(profilo Facebook)

Giulianova. Lunedì 17 agosto i funerali di Claudia Ariozzi
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LUTTO

Si svolgeranno domani, lunedì 17 agosto, alle ore 16,30, presso il Santuario della Madonna dello Splendore, i funerali di
Claudia Ariozzi, moglie del collega Francesco Marozzi e madre della collega Azzurra Marcozzi. La camera ardente è stata
allestita nella Casa Funeraria Gerardini in Via Prato, 21/D, Giulianova alta, dalle ore 8,00 alle 20,00 (Non fiori ma opere di
bene).

Ne  danno  il  triste  annuncio  il  marito  Francesco,  i  figli  Debora,  Ivan  e  Azzurra,  l’affezionatissimo  Alessandro,  i  nipoti
Christopher  con  Cristina  e  Charles  con  Noemi,  le  pronipoti  Cecile,  Mya  e  Matilde,  i  fratelli  Raffaele  e  Paolo.

La redazione si unisce al dolore delle famiglie Marcozzi-Ariozzi per la perdita della cara Claudia.

Giulianova. Lutto: scompare Claudia Ariozzi.
Giulianova,  16 agosto 2020.  “La nostra musa ispiratrice ci  ha lasciato” –  con
questa  bellissima  e  triste  frase,  scritta  (2,00)  in  un  post  sulla  pagina  ufficiale
Facebook  della  redazione  de  Radio  G  Giulianova,  le  famiglie  Marcozzi-Ariozzi,
hanno salutato la dipartita di Claudia Ariozzi. “Nel giorno della nascita di Azzurra e
nell’anniversario dei 20 anni di matrimonio con il direttore Francesco Marcozzi, –
prosegue il post – la nostra Claudia, donna gentile, elegante e generosa è partita
per  un  nuovo  viaggio.  Grazie  di  tutto.  Nel  tuo  nome continueremo  il  nostro
cammino. Le trasmissioni sono interrotte in segno di lutto.”
La redazione de giulianovanews.it  si  stringe con affetto alle famiglie Marcozzi-Ariozzi  per la scomparsa della cara Claudia,
madre della collega Azzurra e moglie del collega Francesco.
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Claudia Ariozzi in Marcozzi

Teramo.  Controlli  straordinari  dei  Carabinieri  in  Provincia  di
Teramo.  Stretta  sulla  somministrazione di  alcol  ai  minori.

Carabinieri Foto Archivio

Il  Comando Provinciale  di  Teramo,  nell’ambito  dell’intensificazione  estiva  dei  servizi  di  vigilanza  sul  territorio,  ha  disposto
controlli straordinari che hanno riguardato l’intera provincia nella notte tra il 13 e il 14 agosto. I servizi sono stati eseguiti da
personale delle tre Compagnie Carabinieri dipendenti (Teramo, Alba Adriatica e Giulianova) e sono stati mirati a prevenire e
reprimere tutte le violazioni amministrative e penali  correlate alla movida notturna, specialmente nella zona costiera.
Particolare attenzione è stata rivolta alla somministrazione di bevande alcoliche ai minori, un fenomeno del quale non è
possibile  quantificare  la  diffusione,  ma che  dal  termine  del  lockdown desta  particolare  preoccupazione  tra  le  famiglie  e  a
livello sociale, soprattutto lungo la costa adriatica. Altro importante obiettivo fissato per i militari operanti è stato quello di
verificare l’applicazione delle norme di contenimento del contagio del COVID-19, che prevedono il distanziamento sociale sia
all’esterno che all’interno degli esercizi pubblici. Nel corso dei servizi, che hanno visto impegnati oltre 50 Carabinieri, sono
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stati/e: – controllati 25 locali; – controllati 115 automezzi e 322 persone; – rilevate e sanzionate 11 contravvenzioni al Codice
della  Strada,  ritirate 2 patenti  e  1 documento di  circolazione;  –  effettuate 10 perquisizioni.  Durante i  controlli  agli  esercizi
pubblici non sono state riscontrate violazioni delle norme di contenimento del contagio, ma i Carabinieri della Compagnia di
Giulianova hanno denunciato il  gestore di  un bar per aver somministrato alcol  a un minore di  16 anni  e sanzionato
amministrativamente il titolare di un locale di intrattenimento per avere servito birra a quattro minori. Gli stessi militari
hanno inoltre denunciato per spaccio di sostanze stupefacenti un pregiudicato colto in possesso, a Pineto, di 60 grammi di
marijuana. In esito a perquisizioni effettuate nel corso della vigilanza sulla circolazione stradale, i  Carabinieri di Giulianova
hanno sequestrato due grimaldelli e quelli di Alba Adriatica un coltello di genere proibito (i rispettivi detentori sono stati
quindi denunciati all’A.G.). La Compagnia di Alba Adriatica ha inoltre sottoposto a sequestro altri 4 grammi di marijuana a un
assuntore, che sarà pertanto segnalato alla Prefettura. Nove le persone complessivamente deferite alla Procura di Teramo.
Nell’evidenziare  la  particolare  efficacia  dei  servizi  svolti  dai  Comandi  Compagnia  dipendenti  sin  dall’inizio  del  periodo
emergenziale, il Comandante Provinciale dei Carabinieri di Teramo, Colonnello Emanuele PIPOLA, rappresenta che l’Arma
continuerà a svolgere analoghi controlli su tutto il territorio a tutela della sicurezza e della salute dei cittadini.

Giulianova. Il Sindaco Costantini mette a disposizione il Kursaal
per l’incontro tra Betafence e Mise
Il Sindaco Costantini mette a disposizione il Kursaal per l’incontro tra Betafence e
Mise

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Nella serata di ieri, giovedì 13 agosto, alcuni operai della Betafence hanno comunicato che l’ incontro organizzato presso il
Ministero  dello  Sviluppo  Economico,  finalizzato  a  scongiurare  la  chiusura  dell’  azienda,  si  terrà  in  videoconferenza  vista  l’
indisponibilità di locali – presso il Ministero stesso – adatti ad accogliere gli interlocutori, a causa delle restrizioni previste
dalla normativa Anticovid.

Vista la richiesta pervenuta da alcuni dipendenti della Betafence al Sindaco Costantini, quest’ultimo ha deciso di mettere a
disposizione il Kursaal per la riunione con i vertici dell’azienda e i rappresentanti del Ministero.

“Se l’unico problema del Mise è l’ assenza di locali adatti, comunico sin da subito la mia disponibilità ad accoglierli al
Kursaal, così potranno incontrare personalmente e in sicurezza i rappresentanti dei dipendenti della Betafence” – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini.
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